



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo la **4° edición del “Encuentro de Autos Antiguos, Clásicos y Jeep”**, en la ciudad de Villaguay, departamento Villaguay.

AUTOR: MARIANA GISELA BENTOS

COAUTORES: ARANDA, Lenico; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés legislativo las actividades a desarrollarse en el marco de la cuarta edición del "Encuentro de Autos Antiguos, Clásicos y Jeep", que se desarrollarán el próximo 4 y 5 de octubre en Villaguay frente al centro de convenciones Papa Francisco de dicha ciudad.

El evento contará con la participación de vehículos provenientes de distintos departamentos de Entre Ríos, de otras provincias y también de países vecinos que ya han confirmado su presencia.

La muestra será estática frente al Centro de Convenciones de la ciudad, donde vecinos y turistas podrán apreciar los vehículos, y también se realizará una caravana por la ciudad, generando un espacio de encuentro comunitario y de gran atractivo turístico.

Este encuentro persigue múltiples objetivos vinculados con la preservación histórica de los primeros automóviles, que además de representar el desarrollo industrial, transmiten historias familiares, sociales y culturales. Asimismo, se exhibirán vehículos contemporáneos que permiten observar la evolución tecnológica a lo largo del tiempo, y los Jeep, productos de las fábricas nacionales, que forman parte del patrimonio industrial argentino.

La agrupación organizadora, Villaguay Jeep Antiguos y Clásicos, cuenta



con cerca de 100 integrantes y ha desarrollado actividades de relevancia en la provincia, tales como las travesías “Uniendo Pueblos”, donde participaron más de 130 autos recorriendo caminos históricos y movilizándolo a las comunidades locales.

La consolidación de este encuentro como una actividad cultural y turística de importancia provincial constituye un aporte significativo al posicionamiento de Villaguay como futura Capital Provincial de los Encuentros de Autos Antiguos, Clásicos y Jeep.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto.